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NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE 
47. SITZUNG DES STADTRATES 

 

 
Sitzungsdatum: Mittwoch, 06.06.2018 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 18:25 Uhr 
Ort: im großen Sitzungssaal des Rathauses Bogen 

 

 

ANWESENHEITSLISTE 

Erster Bürgermeister 

Schedlbauer, Franz    

Mitglieder des Stadtrates 

Bittner, Fritz    
Ebner, Claudia    
Eckl, Franz Xaver   Verließ bei TOP 5.1 vor der Abstimmung die 

Sitzung. 
Fisch, Josef    
Franz jun., Walter    
Geiger, Anita    
Häusler, Elke    
Hien, Rita    
Ibel, Werner    
Katzendobler, Robert    
Kerscher, Klaus    
Kiefl, Markus    
Kietzke, Ralf    
Lex, Günther    
Muhr, Helmut   Erschien bei TOP 3.1 
Pacher, Sandra    
Probst, Andrea    
Rank, Siegfried    
Retzer, Alois    
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Schriftführerin 

Janker, Patricia    
Zollner, Gertraud    

Verwaltung 

Denk, Max    
Kellner, Richard    
Krammer, Richard    
Paukner, Christoph    
Winklmeier, Helmut    

 
Abwesende und entschuldigte Personen: 

Mitglieder des Stadtrates 

Amann, Stefan   Entschuldigt 
Gegenfurtner, Erwin   Entschuldigt 
Hoffmann, Christian   Entschuldigt 
Sagstetter, Peter   Entschuldigt 

 
Stangl, Konrad   Fehlte unentschuldigt. 
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TAGESORDNUNG 
 
Öffentliche Sitzung 
 
 
1 Außerkraftsetzung der Satzung über die Benutzung öffentlicher 

Grünanlagen 

OA/016/2018 

   

 
2 Bestellung eines Datenschutzbeauftragten /049/2018 

   

 
3 Informationen, Wünsche und Anträge  

   

 
3.1 Kanalisierung Bahnhofstraße  

   

 
3.2 Verschiedenes  
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Erster Bürgermeister Franz Schedlbauer eröffnet um  Uhr die öffentliche 47. Sitzung des 
Stadtrates, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit des Stadtrates fest. 
 

BM Schedlbauer beantragte die Erweiterung der Tagesordnung um TOP „Kanalisierung 
Bahnhofstraße“ aus dringlichen Gründen. 
 
19:0 
Der Stadtrat ist mit der Erweiterung der Tagesordnung um TOP 3.1 „Kanalisierung 
Bahnhofstraße“ einverstanden. 
 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 

1 Außerkraftsetzung der Satzung über die Benutzung öffentlicher 
Grünanlagen 

 

 
Im Rahmen der Rautentage 2018 ist es erforderlich, die Satzung der Stadt Bogen über die 
Benutzung der öffentlichen Grünanlagen, erlassen am 25.03.2004, von Freitag, den 08.06.2018 
bis Sonntag 10.06.2018, im Bereich des Europaparks Bayern-Böhmen außer Kraft zu setzen. 
 
 
StR-Mitglied Ibel wies darauf hin, dass durch die langanhaltende Trockenheit besonders auf 
Funkenflug zu achten sei. 
 
BM Schedlbauer teilte mit, dass die Feuerwehr vor Ort ist. 
 
Herr Winklmeier wird dies bei der Begehung am Freitag um 15.00 Uhr auch ansprechen. 
 
Beschluss: 
 
Der Außerkraftsetzung der Satzung der Stadt Bogen über die Benutzung der öffentlichen 
Grünanlagen von Freitag, den 08.06.2018 bis Sonntag 10.06.2018, im Bereich des Europaparks 
Bayern-Böhmen, wird zugestimmt. 
 
 
Einstimmig beschlossen Ja 19  Nein 0  Anwesend 19  
 
 
2 Bestellung eines Datenschutzbeauftragten  

 
Gemäß Art. 25 Abs. 2 Satz 1 des Bayerischen Datenschutzgesetzes (BayDSG)  haben alle 
öffentlichen Stellen, die personenbezogene Daten mit Hilfe von automatisierten Verfahren 
verarbeiten oder nutzen, einen ihrer Beschäftigten zum Datenschutzbeauftragten zu bestellen. 
 
Herr Christoph Paukner, Geschäftsleitender Beamter, soll zum Datenschutzbeauftragten der Stadt 
Bogen bestellt werden. 
 
BM Schedlbauer wies auf die Schulung des Landratsamtes wegen der neuen 
Datenschutzbestimmungen am 27.06.2018 hin.  
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Beschluss: 
 
Herr Christoph Paukner wird ab 01.07.2018 zum Datenschutzbeauftragten der Stadt Bogen 
bestellt. 
 
Die mit Stadtratsbeschluss vom 24.05.2017 beschlossene Bestellung zum 
Datenschutzbeauftragten gem. Art. 25 Abs. 2 Satz 1 BayDSG des Herrn Helmut Winklmeier 
erlischt damit. 
 
Einstimmig beschlossen Ja 19  Nein 0  Anwesend 19   
 
 
 
3 Informationen, Wünsche und Anträge  

 
 
3.1 Kanalisierung Bahnhofstraße  

 
2. BM Muhr erschien zur Sitzung. 
 
Frau Rehmböck und Herr Pfaffl vom Büro HIW stellten die Maßnahme vor. 
 
Im Jahr 2011 erfolgte für die Gesamtmaßnahme eine TV-Befahrung. Diese wurde ausgewertet und 
daraus eine Sanierungsplanung erstellt. In dieser damaligen Sanierungsplanung sollte die 
Sanierung der Haltungen 30311000-30311005, 30311005-30311010 und 30311010-30311015 mit 
Inliner erfolgen. Die einst berechneten Kosten von ca. 87.715 € brutto wurden 2011 mit der 
Entwurfsplanung der Stadt Bogen überreicht. 
 
Mit einer Preissteigerung von etwa 10 % liegen die jetzigen Sanierungskosten beim 
Inlinerverfahren bei ca. 96.500 € brutto. 
 
Eine erneute TV-Befahrung im Mai 2018 zeigte, dass sich der Kanalzustand seit damals 
wesentlich verschlechtert hat. In vielen Bereichen wurden komplette Scherbenbildungen 
festgestellt. Eine Sanierung mittels Inliner ist bei diesem Zustand immer noch möglich. Durch die 
bevorstehenden Straßenbauarbeiten, kann aufgrund der damit verbundenen Verdichtungsarbeiten, 
eine Verschlechterung des Kanalzustandes nicht ausgeschlossen werden. Dies hat dann zur 
Folge, dass der Einbau der Inliner nicht mehr möglich ist. 
 
Anhand der Ermittlung für die offene Bauweise dieser Haltungen ergeben sich Baukosten von ca. 
122.000 € brutto. 
 
Aufgrund der oben genannten Argumentation empfehlen wird den Neubau dieser Haltungen. Des 
weiteren weist eine Erneuerung eine höhere Lebensdauer auf. 
 
 
Die Vergabe des Nachtrages wird im Bauausschuss erfolgen. 
 
BM Schedlbauer teilte mit, dass wir auch einen Bauzeitenplan erhalten. 
 
Beschluss: 
Der Stadtrat stimmt dieser Baumaßnahme und der Kostenmehrung von ca. 25.000,00 € zu.  Der 
Nachtrag der Fa. Strabag in Höhe von ca. 125.000,00 € ist vorzulegen und im Bauausschuss zu 
behandeln. 
 
Einstimmig beschlossen Ja 20  Nein 0  Anwesend 20   
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3.2 Verschiedenes  

 
1. 
BM Schedlbauer teilte mit, dass Herr Paukner am 01.06.2018 geheiratet hat und auch die Taufe 
der Tochter stattfand. 
 
 
2.  
Ferner gab er bekannt, dass am Wochenende die 5. Bogener Rautentage stattfinden.  
Der Stadtrat erhielt das ausführliche Programm. 
 
Das Straßenbauamt hat die Aufstellung der Werbeanlage Deggendorfer Straße auswärts 
untersagt. 
Es wurde nun nach innen versetzt. 
 
 
3. 
Auf die Schulung des Landratsamtes „Neue Datenschutzbestimmungen“ am 27.06.2018 wird in 
der Bogener Zeitung hingewiesen. 
 
 
 
4. Kunstwerk Kreisel Bärndorf 
Herr Paukner berichtete vom Ortstermin am 16.05.2018. Das Straßenbauamt erteilt keine 
Genehmigung. 
 
 
5. 
BM Schedlbauer: Einladungen für die Stadtratsmitglieder werden in Ratsinfo eingestellt. Ein 
Hinweis hierfür ist derzeit noch nicht möglich. 
 
Herr Denk ergänzte, dass es vielleicht mit der neuen Version möglich sein wird. 
 
Herr Paukner: Am 25.09.2018 wird ein update geladen. Am 01.10.2018 erfolgt die Schulung des 
betroffenen Personals. 
 
Bis dahin wird eine E-Mail versandt. 
 
 
6. 
StR-Mitglied Katzendobler bat, der KLJB Oberalteich baldmöglichst die Teilnahme zu melden. 
 
 
7. 
StR-Mitglied Ibel kritisierte das Protokoll der letzten Bauausschussitzung. Darin ist seine Aussage 
falsch dargestellt.  
 
Ferner sollte geprüft werden, dass die Zufahrt zum EDEKA-Markt solange wie möglich, offen 
bleiben sollte. 
 
StBauM Krammer: Es wird versucht, beide Richtungen offen zu halten. 
Ab Montag erfolgt die Vollsperrung für ca. 2 Monate. 
 
 
 
8. 
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StR-Mitglied Fisch bedankte für den Besuch bei seiner Geburtstagsfeier. 
 
Er teilte ferner mit, dass in der Sportheimdusche Schimmel vorhanden ist und die Lüftungsanlage 
defekt ist. Wer ist zuständig? 
 
 
9. 
StR-Mitglied Retzer erkundigte sich nach der Bautätigkeit in Bärndorf. 
 
BM Schedlbauer: Morgen findet eine Besprechung im LRA statt. Es wurde keine Baugenehmigung 
erteilt. 
 
 
Er fragte, ob der Stadtrat den Geschäftsverteilungsplan beschlossen hat. Haben wir nun 4 
Amtsstellen? 
 
BM Schedlbauer: Die Herren Kellner und Winklmeier haben sich die Aufgaben des 
Geschäftsleitenden Beamten in der Übergangszeit geteilt. 
 
 
10. 
Die StR-Mitglieder Frau Geiger, Frau Häusler und Frau Ebner erkundigten sich, ob das finanzielle 
Auswirkungen für den Beteiligten auch für die Zukunft hat. 
 
BM Schedlbauer verneinte das. 
 
 
11. 
StR-Mitglied Frau Ebner kritisierte, dass die Gräben nicht ordnungsgemäß gemäht wurden. Ein 
schmaler Streifen bleibt stehen. 
 
BM Schedlbauer: Die Mäharbeiten wurden ordnungsgemäß erledigt. 
 
Frau Ebner bemängelte die großen Schwankungen beim Internet in Degernbach. Angeblich ist das 
W-Lan Kabel nicht angeschlossen. 
 
 
 
Mit Dank für die gute Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Franz Schedlbauer um 18:25 Uhr die 
öffentliche 47. Sitzung des Stadtrates. 
 
 
 
 
 
 

Franz Schedlbauer    Gertraud Zollner 
Erster Bürgermeister    Schriftführung 
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